
教育研究評議会議事録（第２３８回） 
 
日 時：令和６年６月２７日（木）１４時５８分～１５時４８分 
場 所：事務局第一会議室及びオンライン会議 
出席者：小川、喜多、山本、水野、小藤田、小林、松岡、海妻、宮川、林、横山、清水、 

長田、伊藤、木村、柴垣、村上、天木、萩原、澤井 
欠席者：宮本 

 
配付資料 

議事に先立ち、前回議事録について原案のとおり確定することとした。 

  
議 題 
１．令和５年度の中期計画及びビジョン２０３０ アクションプランの進捗状況について 

学長から、令和５年度の中期計画及びビジョン２０３０アクションプランの進捗状況

について諮る旨が述べられ、次いで、喜多理事から、中期計画及びビジョン２０３０の自

己点検・評価及び活動実績にかかる学外公表案について、意見照会したが特段意見は寄せ

られなかったこと、内容を一部更新したことから再度確認いただきたいことの説明があ

り、審議の結果、原案のとおり、了承した。 

 

２．国立大学法人岩手大学と国立大学法人兵庫教育大学との連携協力に関する協定につい 

 て 

学長から、本学と国立大学法人兵庫教育大学との連携協力に関する協定について諮る

旨が述べられ、次いで、清水教育学部長から、資料に基づき、兵庫教育大学から大学間

連携協定の申し出があり、役員等懇談会を経て、取り組みの主体となる教育学部教授会

で審議了承を得たことから、協定の締結について本会議に諮る旨の説明があり、審議の

結果、原案のとおり了承した。 

 

３．その他 

  なし 

議題１ 令和５年度の中期計画及びビジョン２０３０アクションプランの進捗状況に

ついて   

議題２ 兵庫教育大学との大学間連携協定について 

報告１ 令和５年度岩手大学監事監査実施報告について  

報告２ 教員人事会議報告（理工学部） 

報告３ 岩手大学外国人留学生後援会の決算報告と会費納入のお願い 

報告４ 

報告５ 

報告６ 

報告７ 

役員会報告（５６３回） 

経営協議会報告（第８９回） 

学長・副学長会議報告（第２９１回、２９２回、２９３回） 

令和６年度入試委員会（第２回）記録（案） 

  



報 告  
１．令和５年度岩手大学監事監査実施報告について 

監事から、資料に基づき、令和５年度岩手大学監事監査実施報告があった。阿部監事

から、監査の概要及び監査結果について説明の後、ガバナンス機能の強化、効果的・効

率的な組織運営、教育・研究・社会貢献への取組み、教員評価、若手人材と女性の活

躍、「第４期中期計画」及び「岩手大学ビジョン２０３０」の進捗状況等について意見

が述べられた。下田監事からは、リスク管理と内部統制システムへの取組み状況につい

て、コンプライアンスの状況、資産活用と収入確保に向けた取組状況等について意見が

述べられた。 

 

２．教員人事に関する報告について 

長田理工学部長から、資料に基づき、教員人事に関して１件の報告があった。 

 
３．岩手大学外国人留学生後援会の決算報告と会費納入のお願い 

松岡副学長から、資料に基づき、岩手大学外国人留学生後援会の決算報告及び外国人留

学生後援会への会費納入についての協力依頼があった。 

 

４．役員会報告 

５．経営協議会報告 

６．学長・副学長会議報告について 

７．入試委員会報告 

資料のとおり。 

 
８．その他 

喜多理事から、大学設置・学校法人審議会に事前相談を行っていた「理工学部・農学部

の改組、及び獣医学部の設置」の件について、６月２０日に文部科学省から、附帯事項「な

し」で、全て設置を「可」とする旨の伝達があったこと、今後、設置報告書を文部科学省

へ提出し、受理された後、学生募集が開始できる旨の報告があった。 

 

最後に、学長から、次回の教育研究評議会を、定例の７月２５日（木）の１５時から開催

することが述べられた。 

 


